
	

Portland	Public	Schools	is	an	affirmative	action	and	equal	opportunity	employer.	

Бюджет	PPS:	мы	хотим	узнать	ваше	мнение	
Уважаемые	семьи	и	сотрудники	Портлендского	государственного	школьного	округа!	

Мы	хотим	узнать	ваше	мнение	по	поводу	бюджета	Портлендского	государственного	
школьного	округа	на	2017-18	уч.	г.	Совет	директоров	школьного	округа	назначил	три	
заседания,	на	которых	вы	сможете	высказать	свое	мнение	по	поводу	распределения	денег	
на	следующий	учебный	год.	

Четвертого	апреля	Роберт	МакКин,	и.	о.	заведующего	школьным	округом,	представил	
перед	Советом	директоров	свой	вариант	финансирования	школьного	округа.	Этот	вариант	
бюджета	основан	на	предположении,	что	в	следующем	учебном	году	штат	не	сможет	
профинансировать	наш	школьный	округ	в	полной	мере	и	покрыть	текущий	уровень	
предоставляемых	услуг.	К	сожалению,	сокращений	не	избежать.	Предлагаемый	бюджет	
предусматривает	самые	большие	сокращения	в	аппарате	центральной	администрации	
школьного	округа.	Некоторые	из	этих	денег	пойдут	на	такие	важные	школьные	программы	
как	обучение	грамотности,	учебные	планы,	безопасность	и	здоровье.	К	сожалению,	в	
предлагаемом	бюджете	также	предусмотрены	сокращения	в	финансировании	школ.				

Расписание	заседаний:	

11	апреля	–	18:00-21:00,	Madison	High	School,	2735	NE	82nd	Ave.,	Portland,	OR	97220.	

25	апреля	–	17:00-18:00,	Blanchard	Education	Service	Center,	501	N.	Dixon	St.,	Portland,	OR	
97227.	

9	мая	–	17:00-18:00,	Blanchard	Education	Service	Center.	

23	мая	Совет	директоров	проведет	рабочее	совещание	по	поводу	бюджета.	
Окончательное	решение	будет	вынесено	в	июне.	

Дополнительные	детали:	

Запись:	вы	можете	предварительно	записаться	по	телефону	(503-916-3741)	или	перед	
началом	заседания.	

Регламент	выступлений:	две	минуты	на	спикера.	

Переводчики:	будут	присутствовать	на	всех	заседаниях.	

Присмотр	за	детьми:	предоставляется	только	11	апреля.	

Еда:	предоставляться	не	будет.	

Комментарии	по	е-мейлу:	если	вы	не	можете	прийти	на	заседание,	отправьте	свои	
комментарии	на	schoolboard@pps.net.	

Мы	с	нетерпением	ждем	вас	и	ваших	комментариев.	


